

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Peter Benzenhofer

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Freundinnen, den Mitgliedern des Kiwanis Club Horgen-Zürichsee, den Turnkameraden des TV Horgen sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der ehemaligen Firma Benzenhofer AG in Horgen, die Peter auf seinem letzten Weg begleitet haben. Die vielen tröstenden Umarmungen, die lieben Worte, die zahlreichen Briefe und Karten geben uns grossen Trost und bleiben uns in tiefer Erinnerung.

Wir waren alle sehr berührt durch die von Wolfgang Weigand sehr persönlich gestaltete Trauerfeier. Die musikalische Umrahmung durch Annemarie Mattioli und Fredi Baumgartner war, wie von Peter selber gewünscht, tief beeindruckend.

Ganz besonders bedanken möchten wir uns bei den behandelnden Ärztinnen und Ärzten, der Hausärztin Dr. Christine Stucki sowie dem Pflegepersonal der Klinik im Park. Mit grossem Einsatz und liebevoller Pflege kümmerten sie sich um unseren Peter. Schön zu erleben war auch, dass seine engsten Freunde in den letzten Monaten, während seiner Krankheit sich viel Zeit nahmen und immer für Peter da waren.

Thalwil, im Mai 2016

Die Trauerfamilie Benzenhofer